
Tit. Fasc. 

PROVINCIA REGIONALE DI PALERMO 

VERBALE D1 DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO PROVINCIALE 

Seduta in adunanza 

4 .  

Atto n. 111/c del , 
l . J r ., 

OGGETTO: Relazione dell'Assessore al ramo sulla proposta di deliberazione avente per oggetto: 
"Art. 193 del D.Lgs. 18 Agosto 2000 n.267. Ricognizione sullo stato di attu,aione dei' programmi 
e verifica di salvaguardia degli equilibri di bilancio - Esercizio Finanziario 2010."- 

d - C 

L'anno duemila dieci il giorno b a . b  del mese di i-&!- alle ore A 4. 3s- nell'aula Consiliare 
della Provincia Regionale di Palermo, con avviso notificato a norma di legge ai Signori ~onsi'~lieri, si è riunito, in seduta 
pubblica, il Consiglio della Provincia Regionale di Palermo con la presenza dei Consiglieri: 
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PROVINCIA REGIONALE DI PALERMO 

ATTO DEL CONSIGLIO PROVINCIALE 

DIREZIONE TERIA GENERALE 

Entrano in aula i Consiglieri Barbaccia, ~ & z \ n a ,  Lo Meo, Angelo. Presenti 40. 

Il Presidente, a questo punto, passa alla trattazione della proposta di deliberazione di cui all'oggetto e dà subito 
la parola, per relazionare sull'argomento, all' ASSESSORE AL BILANCIO, Dott. ssa VINCENTI, la quale 
ricorda all'aula che l'art. 193 del TUEL prevede che almeno una volta l'anno, entro il 30 settembre, ciascun 
ente deve effettuare la ricognizione sullo stato di attuazione dei programmi e sulla salvaguardia degli 
equilibri di bilancio. Aggiunge che il seguente art 194 prevede che in caso di disavanzo il Consiglio deve 
provvedere a riequilibrare il bilancio e tutto ciò trova conferma negli articoli 75, 76 e seguenti del 
Regolamento 
Evidenzia che è allegata alla proposta tutta la documentazione relativa alle deliberazioni del Consiglio 
Provinciale riguardanti rispettivamente il bilancio di previsione 20 10 e pluriennale 20 10- 20 12, nonché la 
relazione previsionale e programmatica per lo stesso periodo; il rendiconto dell'Esercizi 2009 e tutta la 
documentazione già in possesso dei Signori Consiglieri relativa all'atto con cui è stato approvato il PEG 2010 
e le relative risorse assegnate ai Dirigenti. Dall'esame di tale documentazione - continua l'Assessore - emerge 
che non vi sono stati significativi spostamenti rispetto alle previsioni relativamente alle entrate previste al 
titolo 4O - quelle derivanti da alienazioni, trasferimenti di capitale e da riscossione di crediti - e al titolo 5O, - 
derivanti da accensione di prestiti - riferite a previsioni di finanziamento di opere pubbliche, che sono allocate 
tra le spese in conto capitale. 
Per quanto attiene la parte spesa ritiene che si possa affermare che i provvedimenti proposti hanno trovato 
copertura finanziaria e, quindi, permane la compatibilità delle previsioni di spesa. 
Pertanto, nel complesso, la gestione di competenza relativa alla parte corrente del bilancio presenta una 
situazione di assoluto equilibrio. 
Per quanto riguarda la gestione dei residui, ricorda che in sede di rendiconto del17Esercizio Finanziario 2009, 
con determinazione dirigenziale, è stata effettuata la revisione dei residui e risulta un miglioramento 
complessivo della situazione finanziaria. 
Rappresenta che con l'avanzo di amministrazione disponibile saranno accantonate le somme da corrispondere 
per debiti fuori bilancio e per debiti pregressi delle Società d'Ambito che, precisa, hanno fornito alla 
Direzione Bilancio la documentazione ufficiale relativa ai loro bilanci. 
Per quanto concerne l'attuazione dei programmi, fa presente che sono state più volte sollecitate le Direzioni al 
fine di potere avere per tempo la documentazione da cui si possa evincere e ad oggi ne mancano solo un paio. 
Si sofferma quindi sui contenuti delle relazioni e sui dettagli delle cifre già impegnate e dei residui da 
finanziare, evidenziando che sono sati centrati, attuati e realizzati gli obiettivi assegnati in tutte le Direzioni e 
che nessuna di esse segnala debiti fuori bilancio oltre a quelli già noti. 
Dalla verifica effettuata, quindi - e conclude - è possibile sostenere che gli equilibri permangono e che lo stato 
di attuazione dei programmi è in avanzata fase di realizzazione e in perfetta linea con le previsioni. 

Interviene, avutane facoltà il Consigliere LAPUNZINA(Capogruppo PD), il quale evidenzia che il COINRES, 
approvando il  bilancio, ha caricato il 10% delle spese di gestione dovuto e anche il 10% delle spese per il 
personale. Sa che l'Amministrazione si è impegnata in un contenzioso su questo argomento e lo stupisce che 
nulla venga detto in merito in questa sede, visto che con tre delibere di Giunta sono stati affidati incarichi 
legali proprio per contestare questo fatto. Non gli è chiaro se la cifra accantonata per i debiti pregressi 
comprende anche quel 10% delle spese del personale non dovuto. Auspicava che l'Amministrazione fornisse 



chiarimenti su questa vicenda e ricorda che in quest'aula è stato approvato - crede all'unanimità - un Ordine 
del Giorno sul COINRES che impegnava anche ad attivarsi in azioni di responsabilità nei riguardi degli 
amministratori per le annose vicende che riguardano quel Consorzio. Per cui ravvisa la necessità di ulteriori 
chiarimenti. 
Inoltre, in relazione ai debiti fuori bilancio non comprende come mai si continui a seguire un metodo che gli 
sembra non corretto perché - come ha più volte sostenuto - la legge parla di "riconoscimento dei debiti" 
mentre ancora una volta si prende atto che ci sono dei debiti fuori bilancio, si accantonano delle cifre, la 
Direzione segnale che è necessaria la delibera di riconoscimento, ma la delibera non c'è e allora, a suo avviso, 
va fatta in questa sede. Per altro, gli sembra strano che in questa proposta non trova cenno di parecchi debiti 
già elencati dalla Direzione Legale nella delibera del bilancio di previsione. 
Si complimenta con alcune Direzioni per le relazioni fornite ma lo stesso non può fare per alcune altre, "che 
sono fotocopie di quelle dell'anno scorso" e per altre ancora, che "risultano incomprensibili mentre ci sarebbe 
grande necessità di comprensione"; e ritiene che in questo avrebbe potuto dare aiuto il controllo di gestione 
che, a suo awiso, dovrebbe attenzionare determinate situazioni per un migliore impiego delle risorse. 
A proposito di utilizzo di risorse non comprende cosa sia andata a fare una rappresentanza di questo Consiglio 
a Chicago nel maggio di quest'anno; vorrebbe capire qual'è il ritorno per la Provincia, visto che in 
Conferenza dei Capigruppo il Presidente ha evidenziato la difficoltà a finanziare le missioni istituzionali dei 
Consiglieri. Inoltre, si chiede come mai con le risorse dell'Agricoltura sono state finanziate una serie di 
manifestazioni che, a suo avviso, sono poco riconducibili alle competenze specifiche dell'ente; in particolare 
si riferisce alla manifestazione "Palermo Motor Shoes". 
Ritiene che non si possa dire che lo stato di attuazione dei programmi è in avanzata fase di realizzazione 
"quando ci sono Direzioni che hanno speso zero e altre che hanno speso cento" e gradirebbe che per trattare 
questo argomento fossero presenti gli Assessori per dare risposte sui dati finanziari trasmessi, e mettere i 
Consiglieri nelle condizioni di svolgere il proprio ruolo. 

Entra in aula il Consigliere Melia. Presenti 41. 

I1 Presidente precisa che la Missione a Chicago è stata finanziata dalla Regione Siciliana e fa presente di avere 
invitato tutti gli Assessori ad essere oggi presenti in aula. 

La Consigliera SCAFIDI(Capogruppo IdV) è dell'awiso che oggi non si possa iniziare la discussione 
generale sugli equilibri di bilancio, visto che alcune relazioni non sono ancora pervenute in Commissione 
bilancio, ci sono molti assenti e non ci sono gli Assessori in aula per fare le opportune valutazioni. 

I1 Presidente, a questo punto, dopo aver consultato i Capigruppo al tavolo della Presidenza, sospende la seduta 
ed aggiorna i lavori del Consiglio a martedì 5 Ottobre p.v. alle ore 10,30. 

Sono le ore 14,15. == -- - -- 
I- ..I -- .* 



ul 
Leiio, approvato e sottoscriiio. 

IL PRESIDENTE 

IL ONSICLIERE ANZIANO fsg,  f w o  l,.-= 

l 
I1 presente atto è stato affisso all'Albo pretorio di questa Provincia Regionale dal 

al con n. Registro pubblicazioni. 

IL MESSO 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
(art. 124 del D.Lgs. 26712000 ) 

Si attesta che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo pretorio di questa Provincia 

dal per quindici giorni consecutivi e che contro la stessa non sono state prodotte 

opposizioni. 
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IL SEGRETARIO GENERALE 


